

本村幼稚園 2月の園だより

令和3年1月29日

港区立本村幼稚園長

山村 登洋

カウントダウン!生活発表会

園 長 山村 登洋

早いもので、新年も1か月が過ぎ2月、如月を迎えました。今は十分な 安全が確認されたところでの緊急事態宣言解除を待つばかりです。そん な中、今月は園児たちの1年間のまとめ、1年間の成長の証をご覧いただ

く「生活発表会」があります。7日の緊急事態宣言解除に期待して、開催日を 予定より1週間延ばした13日(土)に決定させていただきました。急な日程変更で、保護者の皆様 には大変ご迷惑をおかけいたしました。

子供たちは、生活発表会に向けて劇遊び、楽器遊びを通して連日練習に励んでいます。

はと組は、創作劇遊びにはまっており、子供たち自らがストーリーを考え、役柄や台詞、立ち位置まで話し合って決めています。ストーリーの内容は当日のお楽しみです。

りす組は、初めての生活発表会ということもあり、担任がリードしながら、劇遊び、楽器遊びを楽しんでいます。発表当日の初々しく演じる姿を見守っていきたいと思います。





一番の心配は、7日の緊急事態宣言の解除の有無です。やはり、 保護者の皆様には、子供たちが活躍している姿は対面でご覧いた だきたいと思っていますが、宣言が延長された場合は、リモート配信 で対応させていただきたいと思っています。

当日は緊張しながらも一生懸命に演技している子供たちの姿に感動し、子供たちの達成感、自己肯定感の向上が感じられる発表会にしたいです。

15日(月)に実施予定のお別れ遠足も合わせて、締めくくりの3学期として重要な2月としてまいります。子供たちの活気でコロナを吹き飛ばしたいですね。